
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 318 del 29/12/2023 Approvato il 29/12/2023
ORDINE DEL GIORNO: N. 198 del 28/11/2023 - Odg Suppl n. 205 del 05/12/2023 - Odg
Suppl n. 210 del 11/12/2023 - Odg Suppl. N. 213 del 18/12/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.15 12.00

Chinnici Dario P 10.15 12.00

Lupo Giuseppe P 10.35 11.20

Leto Teresa P 10.45 11.22

Zacco Ottavio P 10.15 12.00

Per la Quarta Commissione Consiliare

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Imperiale Salvatore P 10.20 12.00

Randazzo Antonino P 10.15 11.20

Canzoneri Germana P 10.22 11.22

Piccione Teresa A - -

Rappa Giovanna P 10.15 12.00

VERBALE SEDUTA CONGIUNTA

La Segretaria alle ore 09.00 in prima convocazione procede a chiamare l’appello e
non risultando nessun Consigliere presente rinvia di un'ora la seduta in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco alle ore 10.15 apre la seduta congiunta con la Quarta
Commissione Consiliare in seconda convocazione con la presenza dei Consiglieri:
Per la Sesta Commissione i Consiglieri Chinnici e Canto
Per la Quarta Commissione sono presenti i Consiglieri Randazzo e Rappa
Argomenti da trattare:

1. Lavori pista ciclabile Via Oreto e Polo universitario
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2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Per trattare l’argomento posto al punto 1 la Commissione ha invitato l’Assessore
Carta, l’Arch Sarta, l’Arch Basile, l’Ing Debora Spiaggia, l’Ing Claudio Torta.
L’Assessore Carta e l’Arch Basile hanno preventivamente comunicato che non
saranno presenti alla seduta per impegni pregressi.
Assistono alla seduta come uditori una rappresentanza della consulta delle biciclette.
Il Presidente Zacco ringrazia la Quarta Commissione per la presenza e precisa che
su richiesta del Consigliere Chinnici è stato fatto l’incontro. Precisa che l’Ass Carta
oggi non è presente per altri impegni istituzionali e dà la parola al Presidente
Imperiale
Il Presidente Imperiale precisa che già nell’ incontro precedente con gli uffici si
erano abbozzati dei percorsi ma ritiene che questi ultimi vanno rimodulati per tenere
in considerazione le esigenze dei commercianti. Si attendono gli uffici per capire
attraverso i grafici come stanno continuando i lavori. Precisa la disponibilità che c’è
stata da parte dell’ass Carta.
Il Consigliere Chinnici precisa che oggi si deve continuare l’incontro già iniziato
con la Quarta Commissione, si deve completare il confronto con gli uffici rispetto alle
criticità nate rispetto ad alcune piste e chiede di capire le direzioni e chiede di
completare il circuito oggetto di finanziamento e capire fin dove arrivano. Gli uffici
hanno presentato una cartografia ma si deve ridefinire il tutto. Le zone interessate
sono: oreto- stazione polo universitario. Le piste ciclabili transitano per il ponte oreto
e saranno oggetto di lavori e quindi è giusto capire come prenderanno forma.
Arrivano l’Arch sarta e l’Ing. Spiaggia
Il Consigliere Chinnici chiede di continuare la discussione rispetto al precedente
incontro, chiede informazioni sui lavori iniziati dalla ditta
Il Consigliere Canto in relazione a quanto detto nella scorsa riunione e visto che
l’Ass Carta aveva stabilito quanti erano i chilometri chiede se l’analisi si ferma ai
quattro chilometri o si passa alla fase successiva
Il Presidente Imperiale risponde che si passa alla fase anche successiva.
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L’Ing. Spiaggia precisa che si dovevano chiudere i lavori entro il 31 dicembre ma con
deroga si va oltre. Al momento si realizzano due chilometri in Via Oreto nuova e due
Via Tricomi fino alla stazione Parlavecchio
Mostra delle cartografie
L’Ing Spiaggia precisa che sono state fatte verifiche tecniche e mostra alcune
possibili alternative su Via Cesalpino. Riferisce che hanno trovato una soluzione, di
mantenere i posteggi in entrambi i lati e stringere la pista
Il Presidente Imperiale interviene chiedendo se cambieranno i sensi di marcia
L'Ing Spiaggia risponde di no.
Si apre un dibattito
L’Ing Spiaggia precisa che i lavori proseguono in maniera veloce e si cercherà di non
recare disagi ai passanti e residente
Il Consigliere Randazzo interviene e chiede su Piazza Durante la massima attenzione
in quanto approfittano della riqualificazione prevista si vorrebbe predisporre l’area
per renderla vivibile per i bambini o per altri progetti.
L’Ing Spiaggia risponde che si sta pensando proprio di creare una rigenerazione del
posto soprattutto per i bambini
Il Consigliere Randazzo chiede i tempi
L’Ing Spiaggia risponde
Il Consigliere Chinnici chiede di capire cosa nascerà vicino la scuola e a Piazza
Durante e chiede di calendarizzare un nuovo incontro
Il Presidente Imperiale ritiene utile fare un sopralluogo sul posto
Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di organizzare un sopralluogo congiunto il
3 Gennaio in Piazza Durante e vie limitrofe.
Il Presidente Zacco chiede di illustrare su via Oreto
L’Ing Spiaggia risponde mostrandone le cartografie
Il Consigliere Chinnici ritiene che una pista se va fatta deve avere i cordoli per
distinguerla dalla corsia. Chiede di porre attenzione
Chiede se è possibile fare la corsia bidirezionale
L’Ing. Spiaggia risponde che non è possibile e ne spiega le motivazioni
Il Presidente Zacco chiede se il tratto di Via Oreto si può realizzare dopo i lavori del
ponte per evitare di mettere a rischio chi va in bici
Il Consigliere Chinnici chiede di porre attenzione sulle riseghe
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L’Ing Spiaggia risponde che è stata contattata anche la Rap
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco insiste di mantenere i requisiti di sicurezza
L’Ing Spiaggia propone di continuare i lavori arrivando al 95% dei lavori, si vede
come vanno le cose anche con le reazioni dei residenti e se in realtà si deve aspettare
la fine dei lavori del Ponte Oreto ci si può ragionare successivamente
Il Consigliere Randazzo chiede informazioni del tratto di via Arcoleo e via Morso
visto l'ingresso del PS e di centri radiologici. Salteranno dei posteggi e ha ricevuto
alcune lamentele da parte loro per i posteggi. Chiede quindi di fare delle verifiche
Continua il dibattito affrontando le vie Oreto vecchia e via Oreto nuova.
Il Consigliere Chinnici fa presente che dal momento in cui è stato approvato il
finanziamento i tecnici presenti non hanno mai interpellato la Commissione e non si è
tenuto conto delle difficoltà dei commercianti
Il Consigliere Canto interviene e ritiene che la commissione AA.PP rappresenta
quella parte dei commercianti che vanno salvaguardati nelle loro attività. Ritiene di
apprezzare il loro lavoro ma occorre trovare una valutazione equa per i commercianti
stessi
L’Arch. Sarta interviene
Il Presidente Zacco propone delle alternative per cercare di congestionare via Oreto
Il Consigliere Chinnici ripropone il sopralluogo del 3 Gennaio e chiede di osservare
il tratto di Via Arcoleo
Il Presidente Zacco ringrazia e saluta i presenti
Il Presidente Zacco chiede di dare lettura del verbale della seduta odierna
Si procede con la lettura e l'approvazione per appello nominale
Il verbale n. 318 del 29/12/2023 è approvato all'unanimità dei presenti
La Seduta è chiusa alle ore 12.00
Letto e sottoscritto

La Segretaria supplente
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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